

学校だより

夏休み号(第 524 号) 令和元年7月19日 横浜市立すみれが丘小学校

学校教育目標

〈すすんで みんなで れいをつくして がんばりつづけて おもいあって かがやきつづける すみれっ子〉 ~豊かな人間関係の中で、一人ひとりが自分のよさを十分に発揮し、互いに高め合う子を育てます~

いよいよ夏休みがスタートします。安全・健康第一に充実した生活を!

校長 吉田 茂樹

4年生は、天気に恵まれた中、7月10日~11日に厚木七沢宿泊体験学習に元気に行ってきました。機織りでのコースター作り(伝統工芸体験)やアドベンチャーツアー、キャンドルファイヤー、星座の学習、宮ケ瀬ダムの放流見学など様々な体験ができました。

いよいよ夏休みが始まります。朝会でも話をしていますが、交通事故や水難事故、不審者、熱中症など安全に十分気を付けて元気に過ごしてほしいと願っています。また、牛久保町内会納涼盆踊り大会、すみれ夏祭りなど地域行事もあります。是非、夏休みを生かした体験を通して、ひと回り成長したすみれっ子に会えるのを楽しみにしています。



~最近の学校の様子より~ ・1 年生は初めての学校プール ・めあてを明確に、視覚的にも分かり やすい授業の工夫 ・家庭科でのボランティアによる支援 ・保健委員会による交通安全のクイズ発表 ・タブレットを活用した授業 ・体験的な学習を通しての学び ・生活科での野菜育て など ○現在、外壁工事に向けて足場が組まれています。夏休みから本格的に工事が始まります。